
Nº 55 Culiacán, Sinaloa / Enero ‑ Julio 2023

Prematernal, Maternal & Kínder Primaria Secundaria Preparatoria





MDH Claudia Aguilar EnríquezDirección General

Bienvenidos sean todos a ésta, la segunda edición de NotiSenda del ciclo escolar 2022‑2023

Comenzamos  este  ciclo  escolar  con  toda  la energía  que  caracteriza  a  Senda  y  con  esa misma energía estamos a punto de  terminar un  año  más  de  aprendizaje,  de  desarrollo académico y humano. Cada día en Senda nos esforzamos por crear las  condiciones  y  espacios  idóneos  para  el aprendizaje. Recordemos que la vida escolar no se limita a un salón de clases, lo que hace la gran diferencia es el entorno completo. 

Es  el  uso  adecuado  de  todos  los  espacios físicos  y  la  creación  de  un  sinfín  de actividades dentro y fuera del aula lo que nos permite   tener   una  oferta   format iva inigualable para acompañarte a ti papá y a tus hijos, en este interminable y maravilloso viaje que es el crecimiento. En las siguientes páginas te compartimos un poco de estas actividades, dirigidas no solo a nuestros alumnos,  sino  también a nuestros padres y maestros. Sus focos de acción son muchos, pero uno que  me  interesa  resaltar  es  el   de  la competencia en la conciencia social que se expresa en colectas promovidas y apoyadas por  el  propio  alumnado,  esto  es  digno  de mencionar porque es el resultado de muchos esfuerzos  en  años  continuos  de  educación en esa área y que hoy vemos el fruto de este esfuerzo.De la misma forma la activa participación de la  mesa  directiva  de  la  SPF  en  múltiples eventos  y  que  cierra  este  ciclo  con  una magna conferencia  con  la participación de un  comunicador  reconocido  a  nivel nacional, Yordi Rosado. Este  fue un trabajo titánico  y  su  foco  fué  ofrecer  a  nuestra comunidad  y  en  Culiacán  espacios  de crecimiento. También  compartimos muchos  eventos  de unión familiar, de alumnos, padres y madres, así como actividades deportivas y familiares, y  ni  que  decir  de  nuestro  magno  evento académico꞉ ExpoSenda. Entérate  y  conoce  a  Senda,  somos  una institución  educativa  de  primer  nivel dedicada a servir a los seres más importantes꞉ nuestros niños y jóvenes.



EXPO SENDA
Yo  hablé  del  ciclo  del  agua  en  ExpoSenda,  hice varios trabajitos; una bolsita con agua y pececitos, también una botella con agua azul y conchitas. Canté una canción muy bonita y mi mamá vino a verme, me gustó lo que hicieron los otros salones, mi  favorito  fue  el  del  pollito  que  estaba  en  el arenero. ¡ExpoSenda me gustó!Santiago Martínez Ceceña Alumno de 3° de Senda Knowmads GardenMi  stand  de  ExpoSenda  fue  sobre  el  papel reciclado, yo hablé de cómo cuidarlo, como podías reciclarlo  y  fabricarlo.  Teníamos  cosas  para explicar cómo se hacía el papel. Aprendí que debemos de cuidar el papel, conocí otros  stands,  el  que más me  gustó  fue  el  de mi hermano halaron sobre la miel y también me gustó el de la gallina de Kínder. 

Me  sentí  muy  bien  cuando  hablé,  no  sentí nervios;  ya había participado anteriormente,  lo que más me  gustó  fue  aprender  nuevas  cosas. ¡Cuiden el medio ambiente y visiten ExpoSenda! Lucas Silva Ávila Alumno de 4° de Senda Knowmads ElementaryMe gustó mucho la experiencia de participar en ExpoSenda,  fue muy  interesante  y  entretenida. Yo  expuse  sobre  los  cocos,  la  manera  de reciclarlos,  los productos que se hacen de este ingrediente y mucho más. Me gustaron mucho todos los stands, el del maíz fue mi favorito, creo que era de compañeros de 1° de secundaria; también me gustó mucho convivir con mis compañeros en los stands.Desde Kínder he participado en ExpoSenda, así que  ya  estoy  acostumbrado  a  exponer,  no me sentí  nervioso.  La  temática  de  este  año  me pareció buena,  conocí cosas muy valiosas. Santiago Acosta Gallardo Alumno de 3° de Senda Knowmads Junior High



WELCOME PRIMARIA Y SECUNDARIA
Me gustó mucho conocer la primaria, nunca había ido; conocí el huerto, biblioteca, al salón de arte, el salón de clases de Primaria y mi favorito el salón de computación (ahí hice cosas muy padres).Fui  a  la  tiendita  y me  compré  una  pizza,  también jugué basquetbol, ¡Se van a divertir mucho si van al Welcome! Constanza Rosas Chantaca Alumna de 3° Senda Knowmads Garden Conocer  secundaria  fue muy  interesante,  nos platicaron sobre las nuevas materias que cursaremos,  las dinámicas nuevas y conocimos los salones. Lo que más me gustó fue poder convivir con los muchachos de 3° de secundaria, hubo un rally de pistas para encontrar las diferentes materias. Nunca había visitado la secundaria y me gustó, yo estaré estudiando  ahí.  Si  tienes  la  oportunidad  de  asistir  al Welcome no te la pierdas, aprendes mucho y convives con nuevas personas. Rodolfo Carranza García Alumno de 6° Senda Knowmads Elementary 



campamentos
Me  gustó  mucho  el  campamento,  las  actividades estuvieron muy divertidas; me gustó mucho que nos hayan organizado en equipos con personas diferentes porque siento que nos ayudó a conocer y convivir con otros niños de la generación. La última parte  fue mi  favorita,  todos nos sentamos alrededor de la fogata y los profesores nos expusieron; también me gustó mucho hacer la porra y el cartel. ¡La pasé súper bien!Isabella Loza Corona Alumna de 5° de Senda Knowmads ElementaryEl campamento estuvo muy divertido porque  jugamos a muchas cosas, hicimos fogata, había cine y un circo con payasos. Las maestras hicieron equipos y yo era del negro, mi equipo y yo buscamos un tesoro por todo el Senda, el tesoro era un cubo  rubik  y  dulces,  se  encontraba  en  la  prepa  con  la maestra Yara. ¡Mi parte favorita fue el circo y estar con mis amiguitos! Maximiliano García Camacho 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“La enseñanza que deja huella no es la que se hace de cabeza a cabeza, sino de corazón a corazón”. Howard G. HendricksLa labor de formar a nuestros pequeños, desde sus  primeros  años  de  vida;  constituye  un verdadero  compromiso  y  entrega,  dado  que esta etapa de desarrollo es fundamental para su sano crecimiento como persona.Por  ello,  en  Senda,  la  formación  integral  de nuestros  alumnos  es  un  proceso  continuo  y permanente  que  busca  atender  y  desarrollar armónicamente todas sus dimensiones (física, espiritual, cognitiva y emocional) para lograr su realización plena.Es en estos primeros años donde se construyen las  bases  que  los  harán  personas  felices  y orientadas al bien, empiezan la formación de valores,  virtudes  y  habilidades  que  seguirán nutriendo y desarrollando a lo largo de su vida.En  esta  etapa  es  donde  a  través  de  diversas actividades y experiencias acordes a su edad, van  aprendiendo  el  manejo  adecuado  y expresión  de  sus  emociones  y  afectos,  el autocontrol,  la  sana  convivencia  con  su entorno, el respeto a reglas y normas, así como la formación de conciencia para elegir el bien y resolver conflictos. 

EDUCAR INTEGRALMENTE ES EDUCAR PARA LA VIDA

De igual manera, la formación espiritual que ellos  reciben  desde  los  primeros  años  los ayuda  a  experimentar  una  sensación  de bienestar,  de  valor,  amor  incondicional  y aprecio, desarrollando una relación con Dios que trasciende a un sentimiento de gratitud por  lo  que  tienen  y  de  empatía  hacia  los demás,  con  la  sensibilidad  para  ver  las necesidades de otros y el deseo de ayudar.Atendiendo  todo  lo  anterior,  en  Senda trabajamos en este nivel de preescolar con el programa “Elige bien”, cubriendo el apartado de Desarrollo Humano y el área Espiritual. 



Este  programa,  contempla  la  sesión  semanal en aula con diversidad de temas y actividades que  los  ayuda  a  conocer  y  regular  sus emociones,  así  como  a  promover  valores  y aplicar  herramientas  para  la  solución  de conflictos.De  igual  manera,  “Elige  bien“  abarca  el programa  Hipo  Hip  “Respetar  para  mejor convivir”,  que  fomenta  la  sana  convivencia  y habilita  a  los  niños  a  sentirse  seguros  para expresarse y poner límites cuando alguien los molesta, promoviendo en  todo momento un amb i e n t e   a rmón i co .   E l   r e s p e t o ,   l a responsabilidad  y  la  generosidad  son  los valores eje de este programa.

La dimensión espiritual también está presente y  es  atendida    a  través  de  momentos  y actividades  en  donde  los  pequeños  hacen vida su Fe, contando para ello, además de los maestros de Formación, con el apoyo y guía de un sacerdote (asignado por el obispado), quién  participa  de  manera  entusiasta  y comprometida en esta bella labor.“La Educación no cambia al mundo, cambia a las  personas  que  van  a  cambiar  el mundo”. Paulo FreireMTH Piedad del Carmen Tafoya MorenoCoordinadora de Formación y Psicopedagogía



¿Cómo surgió la “Copa Recreo”? La idea de “Copa Recreo” nació por un video que miré  en  redes  sociales,  pensé  que  estaría interesante hacer algo similar en el Senda,  la Copa en la que me inspiré era una de futbol. Mis compañeros  y  yo  estuvimos  pensando  y elegimos un deporte donde pudieran participar mujeres  y  hombres,  para  que  más  personas pudieran  participar.  La  Copa  Recreo  fue  una iniciativa, no fue proyecto escolar.El  profesor  Sekisaka  nos  apoyó  con  nuestra idea  y  nos  dijo  que  teníamos  que  elegir  una causa, la cual fue Ciudad de los Niños. Carlos Juan Osuna RamosAlumno de 3° de Senda Knowmads Junior High

COPA VOLI
¿Cómo fue toda la organización? Toda la planeación la hicimos durante el horario de clases, hicimos poster y comenzamos a invitar a  compañeros  y  profesores;  pensamos  que tendríamos poca respuesta y la verdad que fue todo lo contrario, ya que se inscribieron más de 20 equipos. Cuando vimos la respuesta de la comunidad nos dio gusto, pero si fue un poco complicado porque no  sabíamos  cómo coordinar  tantos  juegos,  el profesor Marco Cesar de Historia nos ayudó en todo, nos dio una semana de publicidad en las redes  sociales  Knowmads  Community  para compartir toda la información.Lo más retador fue organizar los juegos, pero lo logramos. Victoria Medina QuinteroAlumna de 3° de Senda Knowmads Junior High

¿Qué sienten de haber organizado con éxito la Copa Recreo?Nos sentimos muy bien de haber logrado hacer esta  actividad  que  además  de  apoyar  a  una causa (en este caso la Ciudad de  los Niños), generó  una  convivencia  entre  toda  la comunidad,  no  fue  una  gran  cantidad  la recaudada,  pero  pusimos  nuestro  granito  de arena y nos sentimos muy orgullosos de lo que lograron  3  alumnos  con  ayuda  de  sus profesores y director. Sebastián Jiménez Montoya Alumno de 3° de Senda Knowmads Junior High

COPA VOLIcon causacon causa



colecta con causaPuede sonarles chistoso pero mi idea surgió de  un  video  que  miré  en  Youtube  tiempo atrás, este video trataba de un chico que vivía en España y contaba sus experiencias en  la escuela; en uno de sus videos platicó sobre una dinámica que consistía en donar 1 euro al mes, podrías traer la ropa que tu quisieras, y el dinero recolectado se donaría a un chico de África para que pudiera asistir a la escuela. Entonces  cuando  miré  este  video,  pensé “¡Esto  sería  interesante ponerlo en práctica en Senda!”, entonces me armé de valor y le escribí una carta a  la directora Claudia y  la coloqué  en  el  buzón  de  sugerencias  a dirección general, la directora me leyó y me respondió, me dijo que era una gran  idea y que lo checarían. Pasamos varias semanas, desarrollando esta idea para que realmente sucediera y lo logramos, hicimos varias votaciones sobre꞉ “¿Qué día hacer la actividad? ¿Qué ropa estaba permitida?” etc. Hasta que llegamos a un acuerdo, la dinámica se iba a hacer los días miércoles, solamente traer camiseta con el uniforme  y el monto mínimo de donación iba a ser $20 pesos. En  las primeras dos semanas, es decir en dos miércoles  recaudamos $11,000, ese monto  lo entregamos a GANAC IAP.Si ustedes tienen una gran idea, hagan todo lo posible para que se haga realidad ¡Los invito a apoyar esta gran causa!Thiago Emiliano Gamboa Camacho Alumno de 6° de Senda Knowmads Elementary



CONFERENCIA MAGNA“cómo enseñar a los hIjosautocontrol  emocIonal ante la adversIdad”

Lic. Rosa Esquivel Romero.Expositora꞉ 

"No  podemos  preparar  su  futuro,  pero  podemos prepararlos para el futuro".Instituto Senda se vistió de manteles largos para la gran Conferencia  Magna꞉  "Cómo  enseñar  a  los  hijos autocontrol emocional ante  la adversidad",  impartida por la reconocida psicóloga familiar Rosa Esquivel. Intentar ser un mejor padre no se trata de evitarle las situaciones  difíciles  a  los  hijos,  sino  de  ofrecerles  las herramientas necesarias para afrontar las adversidades con una actitud positiva. Durante  la  conferencia  la  expositora  brindó  a  los asistentes valiosas herramientas para enseñar a los hijos a  gestionar  las  emociones  y  ser  resilientes  ante  las situaciones que se presenten. ¡Muchas gracias, familias y personal Senda por habernos acompañado!Happy valentine
Desde el  año pasado quería participar en Senda´s Got Talent, pero me daba pena, entonces cuando fue ese día y vi a mis compañeros participar me animé; durante todo el año estuve planeando todo, qué cantar, bailar, busqué música y preparé bailes. Acercándose la fecha una amiga me invitó a participar con ella, pero hubo un problema porque íbamos a bailar 4 niñas y yo, pero 3 niñas de último momento no quisieron, se les hizo complicado el preparar el baile y  todo. Una semana antes una amiga y yo hablamos sobre qué hacer y decidimos participar de forma individual. De hacer el bailable en grupo pasé a bailar sola, me sentí nerviosa pero orgullosa, si regresara el tiempo lo volvería a hacer, porque este fue mi último año en primaria. Me gustaron mucho los números musicales de mis compañeros, me gustó mucho una canción que cantaron de “Imagine Dragons”. Cristina Ruiz Carreón Alumna de 6° de Senda Knowmads Elementary









¡  Vs   regresaron y en GRANDE! Rojos AzulesInstituto Senda recibió a + de 500 familias Senda para disfrutar juntos de un domingo lleno de actividades, deliciosa comida, alegría y mucha diversión. Alumnos, papás, mamás y exsendas lo dieron todo en la cancha, el marcador final   ‑   Rojos 15 10 Azules.¡Familias Senda gracias por ser parte de esta gran convivencia!





El  día  de  hoy  entrevistamos  a  nuestro  Director  de Secundaria José Sekisaka Velarde.Esta entrevista se realiza en el área común del Instituto Senda. El ha estado en el Instituto Senda desde hace más de 20 años. Es un excelente director y nos encanta tener una buena conversación con él. Esperamos  que  esta  entrevista  les  parezca  muy interesante.I.M. ¿Desde cuándo trabaja en el Instituto Senda?J.S.  “Trabajo  desde  hace  25  años,  entré  aquí  como maestro el 18 de marzo de 1998”.I.M. ¿Fue difícil para usted conseguir el puesto tan alto? ¿Por qué?J.S. “Sí fue, porque había muchas personas también muy capacitadas e interesadas en lo que era el puesto que en ese momento estaba abarcando. A final de cuentas el puesto  cayó  sobre  mí  porque,  es  que  soy  muy competitivo”.I.M.  ¿Cómo  se  asegura  de  que  secundaria  tenga  un ambiente  de  sana  convivencia?¿Entre  maestros  y alumnos?J.S.  “Bueno,  lo  más  importante  es  trabajar  haciendo consciencia en el alumno en lo importante que somos todos  unos  para  otros. Que  nos  necesitamos  en  esta parte de la empatía, tenemos que ser empá ticos con los demás, porque no estamos solos.”I.M. Si fue o quisiera ser maestro, ¿qué materia le gustaría dar?J.S.  “Mis  inicios  fueron  como  maestro,  empecé  con geografía. En aquel  tiempo, había una materia que se llamaba historia y geografía de Sinaloa, me tocó también enseñar  esa  materia  junto  con  historia  y  formación cívica.”I.M.  Si  no  hubiera  sido  director  o maestro,  ¿qué  otra vocación cree que tenga?J.S. “ Mmm… esa es una pregunta difícil, a lo mejor como agricultor.  Me  hubiera  gustado  experimentar  con  la tierra y con las plantas.”

I.M.  ¿Cómo  logra  motivar  a  los  estudiantes  que  se sienten apáticos?J.S.  “Siempre es hablar  con ellos,  escucharlos,  saber cuál es la situación, que en ese momento les aqueja. Y tratar de brindarles todo el apoyo en lo que requieran si es al hablar con los papás, o alguien en psicología”.I.M. ¿Cómo logra poner al corriente el calendario de clases  de  los  estudiantes  en  los  momentos  que suceden puentes o que cambian los tiempos de clases como por ejemplo cuando hay misa?J.S.“ Lo que hacemos ahí es ajustar los contenidos de tal manera que  lo esencial  siempre se alcance a ver, cuando me refiero a ajustar los contenidos es que en muchos  de  los  programas  vienen  cosas  repetitivas. Entonces esas tratamos de dejarlas de lado porque ya se vieron.”I.M.  ¿Cuál  es  su  experiencia  previa  en  el  campo  de educación en secundaria? J.S.  “Antes  de  ser  coordinador  yo  creo  que  fue  ser maestro”.I.M. ¿Cuál es su visión para secundaria en los próximos 5 años?J.S.  “Básicamente  creo  que  tenemos  que  reforzar  la parte  de  hacer  que  sean  más  solidarios  y  también hacerlos  que  entren  un  poco  más  en  el  desarrollo tecnológico”.I.M. ¿Cómo describiría su estilo de liderazgo?J.S .   “Gran   par te   de   lo   que   uso   es   más   de acompañamiento,  de  diálogo  abierto  y  de  reflexión con la otra persona, realmente lo que yo más uso es mantener un diálogo abierto y acompañamiento tratar de entender lo que mi alumno me quiere decir.”I.M. ¿Cómo maneja los conflictos entre estudiantes?J.S.  “Depende  mucho  del  tipo  de  conflictos  que ocurran hay de conflictos simples a conflictos que ya son  muy  graves  y  también  trató  de  hablar  con  los partícipes de que sintieron cuál fue el problema”.I.M. ¿Cómo ha mejorado  la calidad de enseñanza en secundaria?J.S. “ Hemos estado siempre muy al pendiente de los maestros de sus métodos para enseñar a ustedes , los métodos que ellos tengan y que dominen lo que ellos imparten”.

Entrevista a Director José Sekisaka Velarde Por꞉ Isabella Millán y Marco Tapia Picos (Alumnos de primer grado de Secundaria)



I.M. ¿Cómo maneja la toma de decisiones importantes en secundaria?J.S. “Generalmente cuando se trata de una toma de decisiones trato de tener otro punto de apoyo para tener otro plan”.I.M. ¿Cómo mantiene relaciones positivas con los padres de familia y la comunidad en secundaria?J.S. ”Trato de ser muy transparente a la hora de hablar con los padres y los alumnos”.Durante nuestra entrevista, aprendimos sobre su experiencia en la educación de secundaria, así como sus planes para el futuro. El profesor nos hizo sentir cómodos, fue una entrevista muy fluida. Cerramos la entrevista agradeciendo su atención y disposición.



Whërë årë thëÿ ñøw?
Hola,   soy  Diego  Raúl   González  Fél ix . Actualmente  estudio  la  Licenciatura  en Comunicación  y  Artes  Audiovisuales  en  el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) en Guadalajara, Jalisco.Fui  alumno  de  Instituto  Senda  durante  tres años, los tres grados de preparatoria. Uno de los recuerdos más agradables que tengo es el periodo en el que fui presidente de la Sociedad de Alumnos de Senda Knowmads High School. Disfruté  poder  organizar  eventos  para  los demás alumnos, además de las amistades que formé con mis maestros y compañeros.En general me gustaban todas  las clases que cursé  en  la  prepa,  pero  las  dos  que más me gustaban por  los temas eran  las de cálculo e historia, pero en la que más me divertí fue en el taller  de  música,  porque  ahí  logré  hacer canciones, videoclips y otras cosas que nunca había hecho antes.Creo  que  lo  que  diferencia  a  un  alumno egresado  de  Senda  de  otras  escuelas  es  la forma de tratar a las personas, considero que nos  fomentan mucho  el  hecho  de  hacer  las cosas para ayudar y lograr ser buenas personas y líderes en el futuro.Senda me ayudó mucho a poder relacionarme con  las  personas,  persona  que  actualmente considero  amigos,  también  me  ayudó  al momento de dirigir  algún cortometraje o en general hacer mis  trabajos.  En Senda obtuve habilidades para poder estar tranquilo y sacar adelante los proyectos que se me presenten en mi carrera. Mi tutora me ayudó mucho a darme cuenta de las  diferentes  ramas  en  las  que  soy  bueno  y también  que  me  interesan,  nos  hicieron exámenes vocacionales y tuvimos pláticas que me ayudaron a saber las carreras que más me gustaban  y  además  las  escuelas  que  se especializaban más en las carreras que más me interesaban, al final yo elegí la opción que más me  gustaba  y  logré  entrar  a  la  escuela  que quería. 

Les agradezco a mis padres por elegir esta preparatoria para mí, eligieron muy bien ya que  me  desenvolví  mucho  en  cuestión  de organización  de  eventos,  mejoré  mis calificaciones, hice amistades que  siguen a día de hoy, y me ayudaron a ser quien soy y a tener la mentalidad que tengo a día de hoy, siento que la decisión que se tomó el día que me  inscribieron  fue  la mejor para el  futuro que quiero lograr.

Diego Raúl González Félix



Doble nombramiento en la estructura organizacional de  

Lic. Jesús Gámez Echevarría, miembro fundador del Consejo de Comunidad del Pacífico  de  Instituto  Senda,  y  actualmente  abuelo,  da  a  conocer  dos  nuevos nombramientos en la estructura organizacional  de Senda. Comunidad del Pacífico es el máximo Órgano de Gobierno de Instituto Senda, cuya misión es cuidar el modelo académico, ser responsable de dar continuidad al proyecto educativo y cumplir con el compromiso   asumido con la Comunidad Senda.



Ing. Xavier Maytorena García, fungió durante 8 años como Presidente del Consejo Directivo de padres de familia de Senda, y con conocimiento en el proyecto educativo, recibe nombramiento como Director General de Instituto Senda.Como  parte  de  su  nueva  gestión  asegura  la continuidad así como mantener a la vanguardia educativa a Instituto Senda.

MDH  Claudia  Yolanda  Aguilar  Enríquez, Directora General de Instituto Senda, cierra un ciclo escolar y de trabajo.Por sus 23 años de trayectoria y por su profundo conocimiento de Senda, recibe nombramiento como Consejera de Comunidad del Pacífico.Felicidades por su nuevo nombramiento y por su continuidad, sabemos que desde el máximo Órgano de Gobierno velará por el crecimiento, la  innovación  y  la  trascendencia  de  Instituto Senda.

¡Muchas felicidades y bienvenidos!  



FESVÁL PRIMÁVERÁ
Tercera llamada... ¡Comenzamos! Instituto Senda tuvo el gusto de presentar Circus Senda, un divertido y creativo  festival musical que ya es tradición en Senda Knowmads Garden.Payasos, bastoneros, trapecistas, magos, mimos y domadores de leones fueron algunos de los artistas que se presentaron en Circus Senda.   ¡Esperamos que lo hayan disfrutado! 



DESFILE PRIMAVERASenda  Knowmads  Garden recibió  la  primavera  con  su tradicional  desfile  interno; d e s d e   m u y   t e m p r a n o knowmads  de  pr imaria   y secundaria se sentaron en  los pasillos de las instalaciones de Instituto  Senda  ansiosos  por v e r   d e s fi l a r   a   l o s   m á s pequeñitos.  Mientras  que knowmads  de  preparatoria esperaban en las canchas con carteles alusivos a esta época. ¡Toda la Comunidad Senda disfrutó del recorrido lleno de alegría y color!





En Senda Knowmads High School puedes diseñar y construir TU FUTURO. Se   l l evó   a   cabo   l a   P r imera   Fer ia   de Universidades꞉  Great  minds,  Great  choices.  Contamos  con  la  presencia  de  alumnos  de Instituto  Senda  y  Nhuman  Comunidad Educativa. Durante un par de horas los alumnos tuvieron la   oportun idad   de   tomar   ses iones   y conferencias de catedráticos de universidades con las que Instituto Senda tiene convenio.¡Gracias a las Universidades que nos acompañaron! Universidad Panamericana Arkansas State University Universidad Autónoma de Guadalajara Universidad de las Américas Puebla Anáhuac Campus Querétaro Universidad de Monterrey University of Advanced Technologies Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente 



El  “Viaje  a  las  Universidades”  consiste  en  un tour por las universidades con las que tenemos convenio, excepto la UDEM. Es un periplo que se realiza en autobús y se inicia en Puebla, en la Universidad  de  las  Américas  de  Puebla, cont inúa   en   Querétaro ,   v i s i tando   la Universidad Estatal de Arkansas y, ahí mismo en Querétaro,  la  Universidad  Anáhuac.  Luego continúa el viaje en Guadalajara para visitar la Univ. Autónoma de Guadalajara y el ITESO.Este  viaje  se  realiza  desde  el  2017  con  la primera generación de preparatoria. Este viaje se  lleva  a  cabo  en  el  cuarto  semestre  de  la preparatoria y tiene como objetivo brindar una experiencia  con  la  que  nuestros  alumnos visualicen, experimenten y vivan los entornos universitarios  con  el  propósito  de  que  esto facilite la toma de decisión en cuanto a su plan de vida y carrera.Para nuestros alumnos esto ha brindado una visión más clara y concreta de lo que significa una   dec i s ión   vocac iona l   y   abona   a l enriquecimiento  de  las  perspectivas  para discernir  y  elegir  qué  será  más  pertinente  y adecuado  en  su  decisión  en  cuanto  a  una carrera  y  a  una  universidad  que  reúna  los aspectos  más  valiosos  para  su  formación profesional.Un elemento central ha sido la experiencia de estar inmersos en los espacios universitarios y vivir como universitarios, dentro de las aulas, en los espacios y entornos de cada institución. 

Adicionalmente el hecho de convivir durante una semana en condiciones distintas a las de la  preparatoria  tanto  con  sus  compañeros como con sus maestros y director.José de Jesús Velarde Inzunza. Coordinador de Senda Knowmads High SchoolEstuvo muy divertida la experiencia de viajar a conocer  las  universidades  con  las  que  mi escuela tiene convenio, siento que este viaje nos  ayudó  a  unirnos más  como  grupo, me gustó mucho. Mi parte favorita de este viaje fue mi estancia en  la  Universidad  de  Arkansas,  esas  dos noches que dormimos fueron de las que más nos gustó a todos en general, hicimos un par de actividades muy entretenidas. Este  viaje por  las universidades me ayudó a orientarme,  comencé  a  considerar  que carreras podrían ser las más viables para mí, por  ejemplo,  negocios  internacionales  y finanzas.    Además,  me  ayudó  para  elegir universidades  creo que Arkansas  y Anáhuac son opción para mí.Es  un  viaje  cansado,  pero  vale  la  pena,  lo recomiendo mucho, es una experiencia que no tendrán de nuevo y son oportunidades que hay que tomar. Eduardo Cristerna Valdez Alumno de 2° de Senda Knowmads High School

viaje a las universidades



RosadoY¡Llegó el gran día!  Instituto Senda le dio la bienvenida a Yordi Rosado.Jóvenes y padres de familia vivieron una tarde llena de aprendizaje, risas y mensajes positivos con las conferencias “2‑3 Netas” y “S.O.S Adolescentes fuera de control en la era digital”.De una forma divertida y dinámica el conferencista compartió valiosas herramientas y mensajes positivos a los asistentes.   ¡A todos los asistentes, gracias por ser parte de este gran evento!

CONFERENCIA

Sinceramente me pareció muy buena la conferencia, creo que Yordí habló de temas muy importantes para nosotros los adolescentes, nos brindó información muy valiosa a la cuál más adolescentes deberían de tener acceso.Una de las partes más importantes creo fue cuando habló sobre la sexualidad꞉ cómo cuidarse, las enfermedades de transmisión sexual y riesgos. Es un tema tabú y difícil para los adolescentes y lo habló de forma muy clara y sencilla. Me parece bueno que también hablara con los papás, porque así hace que  estemos  conectados  con  los  temas,  si  recomendaría  a  papás asistir. Después de la conferencia reflexioné sobre varias cosas, me pareció muy interesante, me impulsó.Veo  muy  bien  que  Senda  y  los  papás  de  la  Sociedad  nos  hayan regalado este tipo de conferencias, fue una dinámica que me pareció muy buena, estuvo muy bien implementada.Máximo Leonardo Tapia Madueño Alumno de 2° de Senda Knowmads Junior High

UN PROYECTO MÁS DE LA SOCIEDAD DE PADRES DE FAMILIA¡Gracias por hacerlo posible! 





Yo entreno en una academia de futbol la cual ha tenido juegos contra el equipo de los Dorados, el entrenador de ellos me había visto jugar y le gustaba mi forma de jugar;  es  por  eso  que  habló  con  mi  entrenador  y  le comentó sobre el torneo que se aproximaba la Easter International Cup, en Orlando Florida. Estuve un mes entrenando  antes  del  torneo  con  el  equipo  de  los Dorados,  el  torneo  duró  9  días,  y  participé  en  la categoría Juvenil A.Fue  una  gran  oportunidad  participar  en  esta competencia,  me  sirvió  para  crecer  y  tener  nuevas experiencias.  Nos  fue  muy  bien,  llegamos  en semifinales,  perdimos  en  penales,  estuvo  muy emocionante, ganó el Sporting Kansas. Jugar  contra  equipos  de  Estados  Unidos  fue  una experiencia muy buena porque el estilo de juego es muy diferente, aquí en México el futbol es más de pases, más rápido y allá usan más el físico, la resistencia y fuerza. Tengo  la  invitación  para  formar  parte  del  equipo  de Dorados  pero  ahorita  prefiero  esperar,  me  gustaría seguir  preparándome  para  ingresar  a  un  equipo  de 

primera división como Santos, Tigres o América. Me sentí muy bien de que me invitaran,  me  sentí  orgulloso de  que  el  entrenador  de  los Dorados me  reclutara  porque les gustó mi estilo de juego, fue una experiencia muy buena. En  Senda  comencé  a  jugar, aquí  me  hice  en  teoría,  los profes de aquí me enseñaron la mayor í a   de   lo   que   sé ,   a conducir la pelota. A los niños que  están  comenzando  les diría que, si les gusta el futbol, y quieren ser profesionales sigan sus sueños y que se esfuercen para alcanzarlos. Jorge Emilio Ayón Cázares Alumno de 2° de Senda Knowmads Junior High

Fuerza Senda por el mundoFuerza Senda por el mundo

copa tepeyacCon el modelo Senda los niños desarrollan habilidades deportivas y de sana competencia, es por eso que nos alegra ver los logros que obtienen en cada una de las copas deportivas a las que asisten.En Senda contamos con un programa de Actividad Física único en la región, así como con un Programa de Deportes con 5 disciplinas꞉ futbol, basquetbol, béisbol, voleibol y gimnasia. 
Felicitamos a los equipos que participaron en la Copa Tepeyac el mes de marzo 2023 en Guadalajara, Jalisco. ¡Gracias a todos los padres de familia, sin su apoyo, no sería posible! 

¡Dejando huella en Guadalajara, Jalisco! 



viaje a mÉxicoFue una experiencia grandiosa ya que pude hacer muchas  actividades  con  mis  compañeros  y profesores, me divertí mucho. Conocí Six Flags, pista  de  hielo,  restaurantes,  museos  y  las pirámides de Teotihuacán. ¡Mi parte favorita fue Six flags!Desde 1° de secundaria me enteré de este viaje y lo  esperaba  con  muchas  ganas.   Lo  más complicado  para mí  fue mantener mis  cosas  a salvo, me acostumbré a que mis padres cuidaran de mis pertenencias y pues fue un reto para mí, aprendí a ser más responsable. A los niños que se encuentran en secundaria, les digo que les espera una gran experiencia, que se la pasarán muy bien y  les  aconsejo a que  sean muy responsables con sus cosas. Bárbara Heredia Hernández Alumna de 3° de Senda Knowmads Junior High  



Los Knowmads celebraron el día del niño al estilo de Super Mario Bros. Nuestros knowmads pasaron un  día  muy  divertido  con  la  gran  variedad  de actividades.  Salón  de  belleza,  inflables,  retos  y manualidades  fueron  algunas  de  las  actividades que los pequeños realizaron en su día. Los más pequeñitos felices celebraron al estilo de Circus Senda, disfrutaron de una mini feria, juegos de neuromotor, mini disco, salón de belleza, área artística y deliciosos bocadillos. 

LOS KNOWMADS VIVEN EL DÍA DEL NIÑO AL ESTILO

¡En Senda los días son más felices!





Mothers dayMothers day
Las mamás Senda son fuerza, generosidad y mucho amor; por eso se merecen lo mejor. Instituto Senda y la Sociedad de Padres de Familia festejaron a las mamás con un ameno desayuno en donde se vivió alegría, convivencia y felicidad. A la llegada miembros de la Sociedad de Padres de Familia las recibieron con un lindo detalle. Durante la celebración las festejadas disfrutaron de música en vivo y de la rifa de regalos obsequiados por la Sociedad de Padres de Familia y otros donados por familias Senda.Al finalizar se realizó la tradicional rifa de regalos, los cuales fueron donados por familias Senda y nuestra Sociedad de Padres.



dia   del esdiante

¡En Senda celebramos a quienes llenan nuestra escuela de energía y diversión!Durante una semana nuestros knowmads de Senda Knowmads Junior High disfrutaron de una variedad de actividades꞉ Rallys, actividades deportivas, días de disfraces y mucho más. Cerrando con broche de oro, su tan esperada fiesta del día del estudiante, en donde los momentos divertidos no faltaron. ¡Esperamos que hayan disfrutado de esta gran convivencia! 



DEMOSTRACIONESKÍNDER

Papá Senda protege, ama y guía en esta hermosa Senda de vida, por eso lo festejamos en su día y todos los días.Una buena forma de agradecer la entrega y amor de nuestros papás Senda es celebrándolo con el tradicional desayuno que Senda y la Sociedad de Padres de Familia organizan en su honor. En esta celebración los papás Senda, disfrutaron de un delicioso buffet y de una mañana emotiva en la que la convivencia predominó creando comunidad con los asistentes. Para cerrar se llevó a cabo la tradicional rifa de regalos. Papá, esperamos que hayas disfrutado de tu celebración,

´HAPPY FATHER  DAYS



Te preparamos para tu vida universitaria ¡TU ELECCIÓN!
En

Te preparamos para tu vida universitaria ¡TU ELECCIÓN!
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